

Text diktiert von: Christiane Kraus

Geschrieben von: Lydia Hermann (LH, Musik & Rhythmik)

„KRIEG“

Wir brauchen uns gar keine Horrorfilme anschauen, des is wie Horror: Krieg, Terroranschläge, Geiseldrama zum Beispiel.

Warum dürf ma nicht mehr lachen? Weil alles traurig ist.

Was da alles passiert auf der Welt.

Wir wollen Frieden haben auf der Welt.

Das mit dem Geiseldrama hat mich sehr erschrocken, dass die Kinder gezeißelt worden sind und das der Soldat in der Schule war, aber nicht bei uns, ganz weit weg von da.

Die Lehrerin ist auch mitgezeißelt worden.

Dafür können die Kinder wirklich nix.

In New York war ein Terroranschlag mit 2 Zwillingsstürme, das im Golf auch Krieg war im Golfkrieg, in Kroatien war auch Krieg, jetzt heißt es nicht mehr Jugoslawien sondern Slowenien.

Slowenien hat sich auch viel verändert durch den Krieg, das Land hat sich verändert.

Da hamma uns alle die Nachrichten anschaut, beim Golfkrieg war ich 27, das weiß ich.

Die Leute sind gestorben oder Verletzte, das kann auch sein, durch den Krieg sterben auch Menschen.

Das in den USA keine Todesstrafe mehr gibt.

Es ist urschlimm, die haben eh große Gefängnisse.

Wozu können die Menschen dazu, die können ja nix dafür wenn sie Drogen nehmen.

Deshalb kann ma sagen, dass die Leute die Drogen nehmen oder Alkoholsucht zur Therapie gehen können oder sich weiterhelfen tun.

Arnold Schwarzenegger ist Gouvaneur und der Bundespräsident Bush.

Da Arnold Schwarzenegger will die Todesstrafe haben, was wir nicht wollen.